Erhalt des Krankenhauses Holweide - Stopp der Schließungen

Demonstration

Samstag - 19. März - 11:30 Uhr

Bei der Demonstration am 18.09.2021 sagte der damalige Bundestagskandidat Prof. Karl Lauterbach am Holweider Wochenmarkt: "150.000 Einwohner brauchen das Krankenhaus. Es wurde in der Vergangenheit kaputtgespart. Das Krankenhaus Holweide muss erhalten bleiben."

Bürgerinnen und Bürger, Beschäftigte aus den Krankenhäusern und Gewerkschaftsmitglieder wollen Taten sehen. Sie fordern von dem gewählten Bundestagsabgeordneten <u>und</u> Gesundheitsminister:

Herr Prof. Lauterbach Handeln Sie für den Erhalt von Holweide!

Schluss mit Wartezeiten und Patientenabweisungen
Wir brauchen mehr Betten statt weniger
Verbesserung der Arbeitsbedingungen der Beschäftigten
Rückgewinnung der Beschäftigten, die die Klinik verlassen haben

Rücknahme der Schließung durch den Rat der Stadt Köln

Start der Demonstration: Große Wiese am Holweider Markt

Ecke Bergisch Gladbacher Straße/Maria-Himmelfahrt-Straße

Ziel: Krankenhaus Holweide

Einladende: Betroffene, Bürgerinnen und Bürger aus Holweide, Beschäftigte aus Kölner Krankenhäusern und GewerkschaftskollegInnen.. v.i.S.d.P.: Eva Gürster, Gleueler Str. 67, 50931 Köln, eva.guerster@web.de